
Навстречу выборам

Н Т О  Н И  ДЕНЬ,

У нас почти каждый Так, заведующая детским 
день перед избирателями садом Евгения Алексапд- 
проходят лекции или бесе- ровна Брезгина организует 
ды, — с этого начала рас- коллективные походы аги- 
сказ о деятельности агит- таторов, которыми она ру- 
пункта' в поселке Магнитка ководит, в деревню Сажи- 
еаведующая, Файна Пав- но. Ни один дом здесь не 
лов на Варежкина. — Вот остался без заботы, 
сегодня состоится лекция Доброго слова заслужи
ла тему «Воспитай тру- вает и общественная дея- 
дом». Это будет своеобраз- тельность старшего маши- 
ным обращением к рэдите- ниста крана Петра Дмит- 
иям. Лекцию подготовила риевича Кобелева. Он уже 
учительница Виктория Ле- проверил все списки изби- 
оитьевна Крылосова. Завт- рателей, провел с ними бе- 
ра с беседой выступит седы о предстоящих выбо- 
ю р и с т  рудоуправления рах в местные Советы де- 
Александра Ивановна Зу- путатов трудящихся. Те- 
бова. Готовим вечер вопро- перь Петр Дмитриевич за
сов и ответов для избира- ботится о том, чтобы изби- 
телей. ратели были знакомы со

И, конечно, в поселке своими кандидатами в де- 
Магнитка успешно выпол- путаты городского и обла-
няют возложенные на них 
обязанности агитаторы.

стного Советов 
трудящихся.

депутатов

На обсуждение коммунистов
«О подготовке к выборам организованно придут на 

® местные Советы депута- избирательные участки, 
тон трудящихся»,— такова примут участие в голосо- 
повестка недавнего партий- вании. А сейчас, в период 
ного собрания в коллектп- подготовки й выборам, чле- 
ве восьмой - автобазы. Выл ны партии. выступят с бе- 
заслушан доклад заведую- седами об этом важном по- 
шего агитпунктом в дерев- ,литическом Событии в ра
не Решета В. М. Ковалева, бочих коллективах. Комму- 
Накануне этого партийное нисту библиотекарю Ли- 
бюро проверило деятель- дни Алексеевне Бад юл 
ность агитпункта. Поме- предложено оформить стол 
щение, где он расположен, молодого избирателя, 
наглядно оформлено. Есть Заведующему агитпунк- 
плай, который .выполняет- том В. М. Ковалеву посове- 
ся. В агитпункте отведено товали организовать отчет 
место для уголка избпрате- депутата горсовета дирек- 
ля. Он постоянно пополни- тора автобазы Ф. А. Груд-
ется литературой о выбо
рах.

В решении партийного 
собрания говорится, что 
коммунисты автобазы в 
день выборов вместе со 
своими семьями дружно и
ВЕСТИ С ПОЛЕЙ ■

нпстого перед своими изби
рателями. Также намечен, 
инструктаж агитаторов, ко
торые должны своевремен
но закончить сверку спис
ков.

Н. КАЛАШНИКОВА.

Kaiy уже сообщалось в городской 
газете, в совхозе «Первоуральский» 
строится цех витаминного корма. 
Он предназначен для быстрой про
сушки зеленой массы естественных 
и сеяных трав и получения из них 
хорошо .сохраняющегося концентра
та.

Директор А. А. Волошин пояснил: 
«Это очень важный объект. Полу
чим возможность вести сенокос не
зависимо от капризов погоды, в лю- 

:;бое время».
Зелень прямо из-под косилок бу

дет поступать в особой конструкции 
печь, потом измельчаться, прессо
ваться — п «консервы» готовы. Та
кой корхг хорошо сохраняет витами
ны и питательные свойства, прост 
в приготовлении перед скармлива
нием. удобен для хранения.

Все технологическое оборудование 
получено из Польской Народной 
Республики Его установили зимой

НА СТРОИТЕЛЬСТВЕ ЦЕХА 
ВИТАМИННОГО КОРМА

Монтажники 
дали слово

на фундаменты рабочие управле
ния треста Востокметалл> |*. монтаж.

Сейчас дело за слесарями.монтаж
ника ми управления треста Урал- 
стальконструкпия. Они уже поста
вили металлические колонны кар
каса здания, красят их.

— Работает комеомольско-моло- 
лежиая бригада А. М. Жиленкова,— 
говорит начальник производственно- 
технического отдела. управления 
10. А. Хованов. — Взяла обязатель

ство в мае закончить монтаж.
Осталось склепать кровлю из про

фильного железа, стены.
На этом еще ие кончаются рабо

ты на стройке. Начнется ревизия 
оборудования, опробование. 'И сей- 

ч час важно, чтобы рабочие из управ
ления треста Уралстальконструкция 
сдержали свое слово. Цех витамин
ного корма должен быть пущен в 
эксплуатацию к началу уборки трав. 
А она не за горами.

А. ЯМЩИКОВ.

На снимке: бригада из управле
ния треста Уралстальконструк
ция ца строительстве цеха вита
минного корма (слева направо) 
В. И. Чижов, А. М. Жиленков — 
бригадир, В. В. Слюсарь, В. А. Ры
баков — мастер участка, Г. VI. Гро
мов, М. Н. Балчхтов.

Фото В. ЗОТОВА.

В А Ж Н Ы Й  З А К А З  Г О Р Н Я К О В
Второй механический рукторского бюро. Их воп- 

учаеток . завода горного лощают в металл токари 
оборудования изготовляет Нина Каткова. Георгий Бы- 
опытиую тележку для б у - ков, слесарь Виктор Кроти- 
рового оборудования —  за- ков.
каз горняков Богословского Все они по-ударному тр у- 
рудоуправлення. Чертежи дятся в честь предстоящих 
разработали члены конот- выборов в местные Советы,

Р Е Ш А Ю Щ А Я  П О Р А
Тракторист И. П. Седой- 

кин сделал последний раз
ворот и остановился у 
кромки пашни. Подошел 
управляющий вторым отде
лением совхоза «Перво
уральский» А. П. Медве
дев. Механизатор, улыб
нувшись, .отрапортовал:

— Последний клубень — 
в земле. Есть 55 гектаров!

— Сейчас неплохо бы по- 
мбчь товарищам четвертого 
отделения. Как считаешь, 
Иван Павлович?

— Нет возражений. Го
дов!

Да, помогать необходимо.

Сроки уходят, а битимны 
выполнили план посадки 
картофеля всего наполови
ну — он высажен на 105 
гектарах из 210. Медлить 
нельзя, можно затянуть 
другие работы — посев си
лосных культур, уход за 
растениями. Управляюще
му отделением А. И. Фиру- 
леву, коммунистам следует 
принять меры, шире раз
вернуть соревнование и За
вершить посадку в ближай
шие день-два.

В третьем отделении по
ка пустуют еще 18 гекта
ров. Сейчас дорог каждый

час, между тем 24 мая на 
полях было затишье. Ока- * 
зывается, не приехали но- 
вотрубники, которые помо
гают готовить картофель к 
посеву.

Наступили решающие 
дни. Успех может обеспе
чить лишь ударный труд 
всех механизаторов, . всех 
тружеников полей и их по
мощников — работников 
шефствующих предприя
тий.

На снимке: на картофель
ном поле четвертого отде
ления.

Фото В. ЗОТОВА.

перекрывают нормы на 
4 5 — 5 0  процентов. Нет 
сомнения, что срок отгруз
ки —  конец мая —  будет 
выдержан.

А. ЗИНОВЬЕВ, 
начальник второго ме
ханического участка 
завода горного обору
дования.

ДОРОЖА МИНУТОЙ
В апреле наш коллектив занял первое место в со

ревновании по своей группе цехов, уже второй раз в 
нынешнем году.

Сейчас мы готовимся достижениями в труде отме
тить выборы в мрстные Советы. Первенство в трудо
вом состязании держит смена и. о. мастера В. В. Мар
тьянова. Здесь опередили товарищей трубонарезчик 
А. Н. Корзяиков, муфтонарезчик JI. Хадыева, разбор- 
товщик секторных колец А .'Ф . Абдулгужпна.

Перевыполнять нормы, как и они, могут все. Поче
му передовикам удается добиваться высокой произво
дительности? Опн тщательно, продуманно готовят ра
бочие места. Приходят пораньше, заранее берут инст
румент и все необходимое. На‘ обеде тоже не задержи, 
ваются лишнюю минуту.

Их опыт достоин подражания.
Л. ЦЫГАНЕНКО, 

нормировщик цеха футерованных 
груб филиала Новотрубного завода.

Г О С Т И  ИЗ Б Р А Т С К О Й  
Ч Е Х О С Л О В А К И И

Позавчера наш город 
посетили гости из За
падночешской области 
Чехословацкой Социали
стической Республики 
шеф-редактор Пльзень
ской областной газеты 
«Правда» Мирослав Ир
ка и заместитель дирек
тора Пльзеньского обла
стного радио Богумил 
Ногейл.

На границе Европы и 
Азии их встретили сек
ретарь горкома партии

Н. С. Савельев, замес
титель секретаря парт
кома Новотрубного заво
да А. А. Осетров, ’ со
трудники редакций газе
ты  «Под 'знаменем Ле
нина» и городского ра
диовещания.

В партийном комите
те Новотрубного завода 
состоялась беседа. Сек
ретарь горкома КПСС 
Н. С. Савельев расска
зал чешским журнали
стам о городе-. Директор

завода Ф. А. Данилов 
ответил на многие, воп
росы, касающиеся рабо
ты коллектива предпри
ятия, технической модер
низации и реконструк
ции цехов с минималь
ными. капитальными за
тратами.

С интересом познако
мились чешские' друзья 
с . рядом цехов завода, 
побывали во дворцах 
культуры  и спорта на
шего города.

Под зншне/и Ленина
ОРГАН ПЕРВОУРАЛЬСКОГО ГОРКОМА-КПСС И ГОРОДСКОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ СВЕРДЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ

Т О  В С Т Р Е Ч А



'Новоуткинск от выборов до выборов
И НТЕРЕСНЫЙ раз

говор шел утром 17 
мая между председателем 
исполкома Новоуткинского 
поселкового Совета В. Д. 
Хазикрвым и депутатом 
Г. А. Бессоновым, рабочим 
цеха № 8 завода «Искра». 
Григорий Андреевич гово
рил о том, что нужно про
тянуть на улицы 1-ю и
2-ю Уральские хотя бы 
летний водопровод, проло
жить асфальтовые тротуа
ры, да и мостик через лог, 
что у колодца, пора ремон
тировать. Подперев голову 
руками, Хазиков со все 
возрастающим интересом 
слушал депутата, не спус
кая с него глаз, в которых 
начинали появляться не
терпеливые искорки.

— Значит, водопровод,— 
мечтательно и уж очень 
спокойно уточнил он. — 
Слушай, Григорий, а мо- 
жет, его капитально отгро
хаем? Чего мелочиться.

— Хорошо бы, — под
твердил Бессонов, не уло
вив интонации вопроса.

— Еще бы, — согласился 
Хазиков. — А тротуары 
уж лучше не асфальтовые, 
а знаешь, каменные, из 
плит — на века, а дорогу
— из бетона...

Через минуту от соглас
ной и доверительной атмо
сферы не осталось и сле
да: Хазиков, как говорится, 
взорвался. Он прибросил 
стоимость '  предлагаемых 
работ, сопоставил их с бюд
жетом Совета, показав тем 
самым, что желание — од
но, а его выполнение — 
совсем другое.

— Ты что, не знаешь, 
как этот асфальт да трубы 
достаются? — спрашивал 
он. — Они. думаешь, за 
здорово живешь выделяют
ся? Видишь, как просто: 
они решили. А Дворец ку
льтуры вы на 1-й Ураль
ской построить еще не на
метили?

Кессонов невозмутимо 
молчал. Ои лаже слушал с 
сочувствием, иногда сокру
шенно, в такт доводам Ха- 
зпкова, почесывал в затыл
ке: все, мол, понимаю, из
вестно, что трудно.

— А с  мостом-то как ре
шим. Виктор Дмитриевич?
— улучив момент, спросил 
он.

— Вот так бы и гово
рил, — резонно ска
зал председатель. — Ре
монтировать нужно обяза
тельно. — Материал дадим, 
гвозди там, еше что нуж
но. Сами-то справитесь?

Вопрос утрясли. Григо
рий Андреевич поднялся, 
шагнул раза два по каби
нету, опять сел.

— Ну, а тротуар, водо
провод как?

— Ты опять за старое? 
подчеркнуто удивленно

спросил Хазиков. — Я иа 
что слова тратил, Григо
рий? Ну и человек же ты, 
скажу я тебе! Об асфаль
те пока и речи быть не мо
жет. Он на новой больни
це, как воздух, нужен. О 
водопроводе следует поду
мать. На новые трубы де
нег нет, но сльппал я, что 
на заводе старый котел хо
тят в металлолом сдавать, 
а в нем и трубы есть. Ты 
заинтересуйся этим делом.

Уже много позже, знако
мя меня с поселком, Вик
тор Дмитриевич вновь при
помнил утренний разговор 
с депутатом.

— А ведь знаешь, откуда 
у Бессонова такие предло
жения и мысли появились?
— спросил он и сам же от
ветил. — Просто видят жи
тели тех улиц, сколько де
лается сейчас в поселке. 
Вот и решили: и нам нуж
но. Подумай сам. Почти 
двести лет у  'нас воду из 
пруда носили, об асфальте 
и не помышляли, а теперь

НОВЬ С Т А Р О Г О  ПОСЕЛКА
не желают и деревянным 
тротуаром обходиться. Хо
рошо это, конечно, только 
ведь не сразу все делается, 
дойдет очередь и до улиц 
Уральских, обязательно 
дойдет. Смотри, сколько 
сделали за какие-то два 
года.

Р  ТОЯЛ погожий май- 
ский день. Совсем по- 

летнему припекало солнце. 
Поселок, словно умытый 
им, казался ухоженным и 
нарядным. Настроение у 
Хазикова было под1 стать 
погоде. Мы шли по ули
цам, по которым стройны
ми шеренгами выстроились 
деревья, опушенные моло
дой листвой. Председатель 
с явным удовольствием вы
полнял роль гида. .

— Вот, к примеру, пост
роили у нас универмаг. 
Обязательно сходи, посмот
ри. В Первоуральске пока 
такого нет. Несколько по
мещений освободилось, мы 
их решили отдать библио
теке, мебельному -магазину, 
которые раньше в тесноте 
жили. Хорошо ведь. Воль
ницу построили, о такой 
новоуткинцам и не мечта
лось. Переедет она на но
вое место, опять помеще
ние дополнительное. Мы в 
нем думаем разместить бы
товой комбинат. Сейчас он 
тоже не в благодатных 
условиях находится.

Да. было что показать и 
о чем рассказать Виктору 
Дмитриевичу. На улице 
Карла Маркса, у бурового 
колодца, капитального со
оружения кирпичной клад
ки, где бригада ремонтни
ков меняла захандривший 
насос, председатель сооб
щил, что таких колодцев в 
поселке шесть. Седьмой бу
дет построен нынче на 
улице 8 Марта. Так что 
снабжение населения от
личной водой налажено. 
За время, минувшее после 
последних выборов в мест
ные Советы, только в Но- 
воуткинске посажено более 
800 деревьев. 1500 кустар
ников, проложено около 
800 кв. метров асфальти
рованных тротуаров, уста
новлено 112 ламп уличного 
освещения, из них 48 све
тильников дневного света. 
Трасса летнего водопрово
да стала длиннее на 2,5 
километра, колонки на 
улицах Вайнера и Ленина

переведены на круглого
дичную работу. Много но
вого и в центральной уса
дьбе совхоза: построена
хораршя столовая, жилые 
дома для рабочих...

Перевалило за полдень, 
когда мы остановились на 
плотине, бетонная громада 
которой, сменив деревян
ную, еще демидовских вре
мен, соединила берегапру- 
да.

— Строительство ее ве
лось несколько лет. Обош
лась она заводу, если не 
изменяет память, больше 
800 тысяч рублей. Зато ка
кая красота получилась, 
правда? — спросил пред
седатель.

Было действительно кра
сиво. Многометровые бе
тонные откосы опускались 
в зеркало пруда. Мягко ро
котала внизу вода. Плоти
на заботливо ухожена, об
сажена молодыми деревца
ми, по вечерам здесь 
вспыхивают гирлянды 
ламп дневного света. Все 
благоустройство завершено 
в прошлом году.

Щедрыми на впечатле
ния оказались первые ча
сы, проведенные в Ново- 
уткинске. Последующие
были им под стать.

Р  АССКАЗ о переменах
* в той части поселка, 

где находится завод «Иск
ра», есть резон начать с от
чета депутатской группы 
городского Совета, руково
дит которой Г. А. Сурков, 
директор предприятия.
Встреча с избирателями 
состоялась 7 мая в крас
ном уголке первого цеха. 
Вот что рассказал злектро- 
машпностроителям Генна
дий Афанасьевич.

Все наказы избирателей 
депутаты выполнили. В от
четный период открыта 
детская музыкальная шко
ла. Разработан проект 
строительства на пруду 
лодочной станции с плава
тельными лооожками для 
сдачи норм ГТО.

Капитально отремонтиро
ван павильон спортивного 
комплекса, который значи
тельно расширен. Летом 
прошлого года введена ■ в 
эксплуатапию база отдыха 
«Березка» па 50 мест. По
строен 60-квартирный дом 
для трудящихся завода. 
Второй такой же возводит
ся сейчас, причем с двумя

встроенными продовольст
венными магазинами.

Благодаря инициативе и 
настойчивости депутатов 
продолжено строительство 
павильона кафе «Турист» 
на 64 посадочных места. 
Это будет здание современ
ных архитектурных форм, 
и оно, безусловно, украсит 
поселок. О важности объ
екта говорить не приходит
ся: сеть предприятий об
щественного питания, к ссь 
жалению, в поселке пока 
крайне недостаточна. Как 
уже было упомянуто, поя
вились в Новоуткинске и 
такие долгожданные ново
селы, как больничный ком
плекс и универмаг, о ко
торых еще предстоит бо
лее подробный рассказ.

В новые дома завода по
дан газ, решен вопрос о го
рячем водоснабжении жи
лого фонда, большая шеф
ская помощь оказана шко
ле № 26 по укреплению 
материально - технической 
базы...

— Сколько человек при
сутствовало на встрече?

— Около семидесяти, — 
говорит секретарь партбю
ро завода В. К. Туманов,— 
Претензий к работе депу
татской группы никаких 
не было. Пожелание одно: 
выполнять наказы так, как 
это делается сейчас.

Путь к новой больнице 
лежал через новый квар
тал заводского поселка. 
Составляют его теперь уже 
иять пятиэтажных жилых 
домов, более десятка двух
этажных, детские сады, и 
ясли, дворовый клуб. Воз
никло ощущение, что на
ходишься не в деревянном, 
и в большинстве своем од
ноэтажном Новоуткинске, 
а в одном из новых микро
районов Первоуральска, та 
же планировка территории, 
игровые площадки, из рас
крытых дверей балконов — 
музыка.

НОВЫЙ больничный 
комплекс состоит из 

двухэтажной поликлиники, 
рассчитанной на 300 посе
щений в день, трехэтаж
ного стационара на 100 
мест, хозяйственного кор
пуса и других помещений. 
Стоимость их 964 тысячи 
рублей. Медицинского обо
рудования приобретено на 
124 тысячи рублей. Дума
ется, эти цифры могут

дать представление читате
лям о  главном новоселе 
Новоуткинска. А вот что 
сказал о нем хирург А. И. 
Юничев, приехавший в по
селок год назад.

— Работаю тринадцать 
лет. Кое-что довелось уви
деть. Но такого комплекса 
в рабочих поселках, как 
Новоуткинск, встречать 
еще не приходилось. Про
ект замечательный.

По крытому переходу 
попадаем в стационар. Пер
вое впечатление превос
ходное: пластиковые полы, 
стены, окрашенные в спо
койные тона, просторные 
палаты, ординаторские, ка
бинеты врачей, широкие 
коридоры, кафель и мет
лахская плитка, кондици
онеры, лифты, процедур
ные кабинеты.

— Вот здесь разместится 
детское отделение, тут — 
хирургическое, гинекологи
ческое, родильное. Это те
рапевтическое, — знакомит 
Анатолий Иванович. — 
Правда, превосходно? Зна
ете, даже не могу сказать,

I что упущено в проекте. Он 
предусматривает и элек
тросвязь любой палаты с 
дежурной сестрой, и ноч
ное специальное освеще
ние. Словом, максимум 
удобств и для больных, и 
для обслуживающего пер
сонала. Но если уж откро
венно, то подпортили нам 
новоселье строители. Вот 

■ приглядитесь вниматель
нее.

Да, двойственное впечат
ление осталось от комплек
са. При более пристальном 
взгляде особенно были за- 
метны огрехи спешки, а 
то и прямой халатности. Вот 
лишь несколько примеров. 
Только начал таять снег, 
протек потолок в подрост
ковом кабинете поликлини
ки: кровля и стыки, оказа
лось, были заделаны не
правильно. В 10 и 11 па
латах будущего хирургиче
ского отделения, многих 
других полихлорвиниловая 
плитка уже отстает от ио
ла, в других местах она 
прикреплена... гвоздями, 
сплошь и рядом заляпана 
мастикой. Горячей воды 
еще нет. Благоустройство 
территории только начато.

Кондиционеры установ
лены, но гарантии, что они 
будут работать, нет. Об ок

нах, дверях говорить це 
приходится: многие не за
крываются, а закрытые 
зимой не открываются. 
Приходится только удив
ляться, как; могли так не 
уважать свой труд на объ- 
екте строители первого уп
равления треста Уралтяж
трубстрой, не считать на
родные деньги. Ведь их за
трачено около миллиона. 
Да, не очень добрую па
мять оставили о себе про- • 
рабы В. Ф. Балдин и А. А. 
Марков. Брак лежит на их 
совести. Со своей ролью 
они справились плохо.

— Конечно, мы сейчас 
постепенно наводим чисто
ту, порядок, — говорит 
главный врач В, Т. Юдина. 
— Но без строителей мно
гие недоделки нам не уст
ранить. Ждали больницу 
30 лет, а огрехи настрое
ние испортили.

Видимо, прислушаются к 
справедливой обиде меди
ков руководители и треста, 
и управления...
ТЖ ВОТ последний ново-

сел — универмаг. 
Здесь, в отличие от боль
ницы, везде безупречный 
порядок. Красивое здание. 
Широкие крылья окон. 
Хорошая внутренняя от
делка, интерьеры, большой 
выбор товаров.

— Не нарадуешься, — 
делится директор Т. Я. 
Глухова. — Условия для 
работы отЛичные. Перешли 
на метод самообслужива
ния — впервые в Новоут
кинске. План выполняем. 
За март и апрель перекры
ли задание на 12 процен
тов, если сравнить с теми 
же месяцами прошлого го
да.

Солнце уже висело над 
горизонтом, золотило за
катным пламенем окна до
мов, когда закончилась 
встреча с рабочим посел
ком. Она была приятна: 
Новоуткинск благоустраи
вается, растет. За два года 
перемен здесь много. Рас
сказанное — лишь часть 
Йтих перемен. Но они про
должаются.

Б. ПРУЧКОВСКИЙ.

На снимках: новый рай
он Новоуткинска (вверху); 
современный универмаг в 
центре поселка; новый §#- 
льничный комплекс.



С О Р Е В Н О В А Н И Е : ГЛАСНОСТЬ, СРАВНИМ ОСТЬ, ПОВТОРЕНИЕ ОПЫ ТА
Это было в январе. За 

«круглым , столом» редак
ции собрались передовые 
рабочие ряда предприятий. 
Разговор шел о соревнова
нии, как его сделать более 
содержательным, действен
ным и интересным. Мне
ния сходились на том: на- 

■до шире практиковать тру
довое соперничество на ос
нове двусторонних догово
ров.

— Я нынче вызвал на 
соревнование прессовщика 
первого цеха Владимира 
Васильевича Люцко, — за
явил прессовщик второго 
цеха динасового завода 
Й, Д. Жидков.

Владимир Васильевич 
улыбнулся.,

—  Й я вызвал Ивана 
Дмитриевича. Впервые бу
дем соревноваться...

Жидков и Люцко — кад
ровые , производственники, 
уважаемые на -заводе. То
му и другому не раз при
сваивалось звание лучше
го рабочего города. На них 
равняются, с  них берут 
пример. Потому и дума
лось: руководители проф
союзных организаций пер
вого и второго цехов М. П. 
Карпов и В. Е. Чернышев 
обязательно помогут офор
мить договор, развернуть 
соревнование так, чтобы 
использовать их опыт для 
массового повторения, под
тягивания отстающих до 
уровня передовиков. Ведь 
В. В. Люцко на встрече в 
редакции сказал: «Извест
но, что выработка' у  луч
ших прессовщиков на 30— 
40 процентов выше. Дру
гие только укладываются 
в нормы». Да, цель достой
на больших усилий — до
биться общего трудового 
подъема, чтобы достиже
ния передовиков стали нор- 

■ мой для всех.
И вот с' В. В. Люцко мы 

встретились вновь. Он при
ехал в редакцию на своей 
матине с супругой, его на
парницей, весовщиком 
Людмилой Александровной. 
Завязалась откровенная бе
седа.

— Как работаем? Про
верьте.

Владимир Васильевич 
развернул текст обяза
тельств ударника коммуни
стического труда, отпеча
танного типографским спо
собом.

Читаем: «Выполнять нор
му на 165 процентов».

— В прошлом году под
нимался до 159, —  поясня
ет Люцко.

А нынче? Смотрим: ян
варь — 170, февраль — 169, 
март — 163, апрель — 157. 
В среднем — 166 процен
тов. Владимир Васильевич 
и Людмила Александровна 
выдают огнеупоры уже в 
счет августа будущего го
да. Отлично!

Второй пункт: «Сдавать
продукцию с первого пре
дъявления». Отметка: «Вы
полняется».

И с обучением новичков 
дело ладится. Людко ре
шил обучить нынче своей 
профессии двух человек. 
Он уже передал свои зна
ния Николаю Ахметову, 
который теперь обслужива
ет пресс самостоятельно.

Однако подготовить од
ного или двух рабочих — 
мало. Тем более, что тог
да, за «круглым столом» 
редакции Люцко предла
гал: «Хорошо было бы
обобщить и распространить 

.передовой опыт».
—■ Такой пункт мы то

же записали в свои обяза
тельства, — замечает Люд
мила АлекСандровпа.

Верно, вот ои: «Провести 
Школу Передового опыта 
среди молодых рабочих 
участка».

— Провели?
— Конечно. Приходил в 

бригады и прямо у прес
сов показывал свои прие
мы работы.

Ничего не скажешь: у

Люцко слово твердое. А у
Жидкова?

Владимир Васильевич и 
Людмила Александровна 
переглядываются.

— Вы же соревнуетесь. 
И в обязательствах записа
но: «Вызываю на социали
стическое соревнование 
прессовщика фрикционного 
пресса цеха № 2 И. Д. 
Жидкова».

— Слышал, что он рабо-

II настоящее соревнова
ние — стимул творчества, 
собранности, мобилизации 
силы п знаний. Только с 
поправкой: соперники об
мениваются опытом, помо
гают друг другу использо
вать лучшие методы, уст
ранять , недостатки и до
биться общего трудового 
подъема. Однако главное 
содержание остается: кто
кого обгонит, превзойдет в

ВОСПИТАНИЕ
Р А Б О Ч Е Й
ЗР Е Л О С ТИ

третьего года пятилетки 
на встрече в редакции газеты

нию дисциплины и органи
зованности.

Важно развивать дого? 
ворные начала, создавать 
для каждого участника со
ревнования условия для 
высокопроизводительн о г о  
труда, настойчиво распро
странять передовой опыт, 
поднимать квалификацию 
кадров, пропагандировать 
зкономические знания.

Пусть не обижаются 
председатели цехкомов 
профсоюза первого и вто
рого цехов динасового за
вода. Но, видимо, им, как 
и другим руководителям 
профсоюзных организаций, 
следует вновь вниматель
но ознакомиться с поста
новлением ЦК КПСС, Со
вета Министров СССР, 
ВЦСПС и ЦК ВЛКСМ «О 
развертывании Всесоюзно
го социалистического со
ревнования работников 
промышленности, строите
льства и транспорта за до
срочное выполнение народ
нохозяйственного плана на 
1973 год». В нем поставле- 

таёт прекрасно, а как вы- мастерстве? Основной до- ны конкретные задачи, 
полняет обязательства — кумент на соперничество указаны пути, как лучше 
не знаю, — поясняет Вла- — двусторонний договор. организовать трудовое сос- 
димир Васильевич. И пора понять это, отре- тязание производственни-

II с горечью добавляет: шиться от старых пред- ков. Верный компас во
— Разве так хотелось со- ставлений, формализма, всей работе — ленинские 

ревноваться? Каждый, как Сейчас, в третьем, решаю- принципы.
и раньше, определил свои щем году пятилетки, рас- Совершенствование со- 
рубежи и стремится к ним. ширяется содержание со- ревнования — прямой путь 
Вот и все. ^ревнования, оно призвано к достижению новых усне-

— После я н в а р с к о й  ’ играть новую качествен- хов в выполнении заданий 
встречи в редакции виде- ную роль в повышении эф- девятой пятилетки.
лись с Иваном Дмитриеви- фективносди производства, Г. КИРСТ.
чем? еще лучше служить цоепи- ------------------

— Нет. Д хотелось бы танию людей в духе ком- На снимке: супруги Вла- 
поговорить, обменяться ’ мунистического отношения димир Васильевич и Люд- 
мнениями, посоветоваться, к труду и общественной мила Александровна Люц- 
Прессы одинаковые — собственности, высоких мо- ко.
фрикционные, много обще- ральных качеств, укрепле- .Фото В. ЗОТОВА,
го- в. работе.

Людмила Александровна 
добавила:

— Даже не видела на
парницу Жидкова Любовь 
Георгиевну Ерину. Тоже 
бы хорошо обменяться 
опытом.

— Второй цех — через 
дорогу, зашли бы сами.

Рабочий молчит минуту, 
видимо, не очень приятен 
для него разговор. И все 
же не вытерпел, сказал:

— Заходил. Часа полтора 
ждал. Но ни Жидков, ни 
начальник цеха Федор Гри
горьевич Воробьев не при* 
шли,

■— Двусторонний договор
заключили?

— Где же, — пожимает 
плечами прессовщик. —  А 
желание — сбревноваться 
по-настоящему, с о пер пин 
достойный, Получается же 
— сам с собой...

Точное определение. И 
жаль, что на беседе йе при
сутствовали председатели 
цеховых комитетов М. П.
Карпов и В. Е. Чернышев.
Они бы еще раз убеди
лись, как' необходимы до
говоры и между отдельны
ми рабочими, и между кол
лективами. Подписали бы 
его Жидков и Люцко, на
метили время встреч, об
мена опытом, подведения 
итогов и выявления побе
дителя, — встречались бы 
обязательно, интересно бы
ло бы тому и другому! А 
взять бы, да еще придать 
широкую гласность состя
занию, чтобы соперники 
свои обязательства защи
тили в присутствии товари
щей по труду, с договором 
познакомили бы всех. — 
тогда, несомненно, у мно
гих возникло бы желание 
состязаться по-боевому, 
рядом, видя друг друга, а 
пе заочно. Пока же — бу
мажное соревиоваппе, чис
тейший формализм.

■Возьмите спортсменов.
Каждый, скажем, мог бы 
бегать дома,» а потом срав
нивать результаты. V кого 
лучше — тот и победи
тель. Так нет же, когда 
они состязаются рядом, 
серДпе наполняется стра
стью борьбы, приливом по- 
пых сил, — тогда и рожда
ются рекорды! /

 Г " Г Л ”  -  ЗЕЛЕНЫЙ НАРЯД

ШУМЕТЬ КРОНАМ
Деловой разговор о летнем наряде города, о посад

ках деревьев и кустарников, цветочном оформлении 
улиц, газонов, скверов шел на совещании секции озе
ленения и цветоводства городского совета охраяд: 
природы. С информацией об итогах озеленения и ола- 
гоустройства города в прошлом году и задачах, на 
нынешний выступил начальник управления городско
го коммунального хозяйства П. П. Журавлев. ,

В прошлом году в породе было высажено 9960 дере- 
вьев, 41510 кустарников, заложено цветников и газо
нов на площади 62,7 тысячи квадра;гных метров, вы
сажено около миллиона цветов. По результатам олаго- 
устройства и озеленения ПервоураЛ ьску присуждено 
третье место в области. Среди предприятий лучшими 
являются динасовый зашод и Новотрубный. Не выпол
нило в прошлом году планов по устройству газонов п 
закладке скверов рудоуправление, по капитальному 
ремонту тротуаров и щосадке деревьев — завод тех
нологического оборудования. Не завершено благоуст
ройство некоторых объектов общегородского значе
ния: привокзальной площади, бульвара по улице Ва
тутина.

Несмотря на то, йто в городе ежегодно высажива
ются десятки тысяч деревьев и кустарников, ’да рдно- 
го горожанина пока приходится только^ около девяти 
квадратных метров зеленых насаждений, а по норме 
должно быть не менее 12—15.

Большую роль в озеленении и благоустройстве, а 
также в наведении чистоты играют домоуправления. 
От активности их работников, от умения организовать 
население зависит многое. С пол.ной отдачей сил ра
ботают, например, домоуправлягощие В. В. Корыма 
(4-е домоуправление), Т. Я. Дрозд (13-е домоуправле
ние), А. И. Шаламова (7-е домоуправление), Т. Г. Но
воселова (5-е домоуправление).

Некоторые жители беззаботно относятся к зеленому 
наряду города: ломают деревья и кустарники, топ
чут газоны, уничтожают цветы. Чем, например, мож
но объяснить поведение жителей улицы Садовой, npej. 
вративших недавно заложенный рядом с  их улицей 
парк в мусорную свалку? Где их чувство любви, бе
режного отношения к зеленому другу? Почему здесь 
виновников не могут призвать к порядку ни предсе
датель уличного комитета JI, И. Гордеева, ни участко
вый уполномоченный городского отдела внутренних 
дел А. И. Смирнов?

Немалую помощь по защите насаждений в( черте го- 
рода могут оказать «зеленые патрули» школьников, 
общественные инспектора по охране природы. Это 
подчеркивали на совещании Т. Л. Тимохика, Н. Н. Зо
рина, 3. Ф. Майрамукова, А. И. Шаламова.

Председатель секции озеленения и цветоводства го
родского совета охраны природы В. С. Павлова поде
лилась впечатлениями от Всероссийского семинара по 
озеленению и цветоводству, который проводился па
вильоном цветоводства ВДНХ в Москве. Она обратила 
внимание на повышение качества работ, проводимых 
при посадке деревьев и разбивке цветников.

В. С. Павлова предложила развернуть соревнование 
по благоустройству, озеленению и цветоводству меж
ду домоуправлениями, практиковать смотры-конкурсы 
на лучшее оформление балконов, дворов. Есть необхо
димость избрать советы охраны природы при домоуп
равлениях.

Желательно также, чтобы во время озеленительных 
работ коллективные сады помогли домоуправлениям 
посадочным материалом — семенами цветов-многолет
ников, плодовыми кустарниками, как это делают садо
воды Москвы и Омска.

А. ЛОБОВ,
заместитель председателя городского 

совета общества охраны природы.

Ш ЕЛ  П А Р Н И Ш К Е  В Т У  П О Р У...
ЖИЗНЬ его не балова

ла, но и не убавила 
душевной доброты, отзыв
чивости, общительности. 
Он всегда был прост, по- 
юношески энергичен, ве
сел, легко сходился с людь
ми: умел разглядеть за
слабостями человека досто
инства. Поэтому у  него бы
ло много друзей, товари
щей. В цехе ширпотреба 
Новотрубного завода его 
любили. Глеб пришел сю
да совсем мальчишкой, пе
ред войной, после семилет
ки. Большего образования 
получить он не мог: в се
мье вместе с ним было де
вять человек, среди сестер 
и братьев он самый стар
ший. Пришлось Кулькову 
поступать на завод.

— Очонь любил читать. 
А еще голубятником счи
тался заядлым. Тогда у 
многих ребят была такая 
страсть, — вспоминает се
стра его Маргарита Пав
ловна. — Запомнился . ои 
мне ласковостью своей к 
нам, малышам. Обычно мы 
его всегда ждали с рабо
ты. Пришел Глеб — зна
чит, весело в доме, масте
ром был всякие игры да 
забавы придумывать. Дру
гие парни, его сверстники, 
обычно в своих компани
ях, а он все с  нами. Не за

буду, как он после одной 
из получек на Динае ез
дил, чтобы кой-чего себе 
купить. Дело, молодое, и 
ему хотелось лучше выгля
деть. Купил пальто, вален
ки, а на большее не ре
шился: остальное истратил 
на нас, мне привез бума- 
зеевое платье — по тем 
временам подарок хоро
ший...

— Да, не чаяли мы в 
брате души, —  подтверж
дает другая сестра Глеба 
Зоя Павловна. — Не пото
му только, что привязаны 
к нему были по-детски — 
понимали, чувствовали его 
справедливость, требова
тельность не только к лю
дям, но и к самому себе. 
Это качество особенно про
явилось во время войны.

Шел 194-3 год. Стоял мо
розный январь. В тот ме
сяц город, отправлял на 
фронт своих сыновей-доб- 
ро вольцев. Запись проис
ходила в клубе металлур
гов. Как один из лучших 
комсомольцев завода вхо
дил в комиссию и Глеб. И 
ранее он обращался в во
енкомат с просьбой напра
вить в действующую ар
мию, се не удовлетворяли. 
Учитывали молодость п се
мейное положение. А тут 
айкая возможность. И Глеб

ею воспользовался: он внес 
свою фамилию в список 
одной из первых. Прндя 
домой, он сказал матери, 
Любови Тимофеевне, что 
его призывают в армию.

— Когда уезжаешь, сы
нок? — спросила мать.

— Завтра утром, — отве
тил он.

Весь вечер мать пропла
кала. От тяжелых пред
чувствий, от тревоги, от 
горечи, что не может тол
ком проводить сына. В во
енное время семья жила 
особенно трудно. Глеб у с
покаивал ее, как мог, был 
весел. Перед отъездом ему 
исполнилось 18 лет. На 
фронт он попал не сразу: 
учился в школе младших 
командиров. Воевал недол
го: 4 августа 1943 года по
гиб в боях под Курском. 
Вместе с похоронной меди
цинская сестра, фамилию 
которой родные Глеба не 
помнят теперь, выслала до
кументы. В письме она со
общала, что Глеба все ус
пели полюбит!, в подразде
лении, его нсдолгая служ
ба отмечена несколькими 
благодарностями, похоро
нили его, как родного бра
та...

Эти короткие рассказы п 
воспоминания о новотруб- 
ннке, младшем сержанте

Глебе Павловиче Кулькове 
мне вспомнились особенно 
остро в недавний праздник 
— День Победы. Было тог
да пасмурно, '"холодно, не
бо сеяло на землю дождь 
вперемешку со снежной
крупой. Но - у  обелиска
с вечным огнем было мно
голюдно. Несмотря на не
погодь, люди все шли
и шли к площади, чтобы 
отдать почести павшим.
Потом в молчании они сто
яли, обнажив головы. Это 
были торжественные и вы
сокие минуты. Переживая 
пх, я еще раз глубоко,
сердцем своим поняла ве
личие подвига, совершен
ного советским народом,
18-летним уральским пар
нем, который, не задумы
ваясь, отдал свою жизнь за 
Родину.

Г. 1ШЛЫДИКОВА, 
слушатель школы 

рабкоров.
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ФЕСТИВАЛЬ ТРЕХ ГОРОДОВ
Как рождаются традиции? Очень прос

то. В прошлом году Дворец культуры 
Новотрубного завода пригласил к себе 
самодеятельных артистов Каменск-Ура
льского и Асбеста. Они откликнулись на 
предложение и в конце зимы приехали 
в Первоуральск. Так состоялась первая 
творческая встреча ансамблей русской 
песни и танца — нашей «Уральской ря
бинушки», асбестовского ансамбля «Гор
ный ленок» и ансамбля Дворца культу
ры «Юность» из Каменск-Уральского.

А в минувшее воскресенье прошел 
второй фестиваль русской песни и тан
ца, и теперь уже можно сказать: да, 
встречи самодеятельных коллективов 
трех городов стали традицией. Перво
уральцы встречали друзей хлебом-солью. 
Церемония была торжественной и вол
нующей.

Фестиваль открыл хор Дворца культу
ры «Юность» Каменск-Уральского. Пес
ня о Родине звучала сильно и красиво. 
Аплодисменты, на которые не скупился 
зал, етносились в первую очередь к ху
дожественному руководителю ансамбля 
Александру Петровичу Устьянцеву.

А потом вышел на сцену веселый па
рень с красным цветком на фуражке и 
очаровал зрителей. Ну до чего же инте
ресно пел он «Холмогорские страдания»! 
Разве ж можно отпустить такого со сце
ны. Не один раз еще пел Лев Петров и 
всегда под аплодисменты.

Под веселую, игривую , музыку появи
лись на сцене барышни: юбки пестрые, 
сами гордые, ни на кого не смотрят. А 
женихи-то, женихи- Носы кверху, поя
сами помахивают — зазнались. Это «За
уральская кадриль». Отлично танцевали 
каменцы, вдохновенно, артистично.

Мягкая лирическая мелодия песни Бо
риса Мокроусова «Одинокая гармонь» 
настроила зрителей на иной лад. Тихо 
было в зале. Популярная песня звучала 
в новой обработке, сделанной художест
венным руководителем А. П. Устьянце- 
вым. Чуть слышно подпевал хор, аран
жируя голос солиста.

Нет, не зря ансамбль Дворца культуры 
«Юность» носит звание народного.

Во втором отделении выступал ан
самбль «Горный ленок» (художествен
ный руководитель В. М. Свистков). Свою 
программу он начал «Величальной пес
ней» Владимира Горячих.

«Уральскую рябинушку», выступав
шую в третьем отделении, многие знают. 
И все-таки каждый раз концерт ансамб
ля смотришь с интересом. Потому что 
песни «Вот мчитсЯ тройка почтовая», 
«Ой, туманы мои» хор исполняет тай, 
что они волнуют, проникают в самую 
душу. Художественный руководитель ан
самбля — Эдуард Георгиевич Захаров. 
Ему с полным правом можно адресовать 
все самые лестные, самые тёплые слова.

Очень понравились зрителям лириче-

МЕСЯЧНИК БЕЗОПАСНОСТИ НА ДОРОГАХ

ские припевки «Примирение». Супруги 
Анатолий и Валентина Манько держа
лись на сцене непосредственно и пели 
хорошо. V

На «бис» вызывали мужскую группу 
хора, которая исполняла «Холостяцкие 
страдания».

Замечательно поставлены танцы (ху
дожественный руководитель танцеваль
ной группы Б. С. Нагорнов). «Женихи», 
«Валенки», «Вышивальщицы» запомина
ются. Особенно «Женихи». Вероника Во
рожцова, солистка, заслуживает всяче
ской похвалы. И в танце «Валенки» она 
вместе с Владимиром Круговых плясала 
здорово, хоть и'была... в валенках.

Больше четырех часов длился концерт.
А. ШАБАЛИНА.

На снимках: развеселая кадриль. Тан
цует народный ансамбль. Дворца культу
ры «Юность» города Каменск-Уральско
го; сводный хор ансамблей трех городов 
закончил фестиваль русской песни и 
танца.

Фото Н. БУЛЫГИНА,

ВПЕРЕДИ ЭКЗАМ ЕНЫ , ПОЗАДИ ЭКЗАМЕНЫ " 1

В школе рабочей мо
лодежи № 5 поселка 
Магнитка начались вы
пускные экзамены. Не
сколько дней назад ров
но в девять утра вскры
ли пакет с темами со
чинений. Первые волне
ния улеглись, и один
надцатиклассники при
нялись за работу.

Многим пришлась по 
душе тема «Народ и

партия» в романе 
М. Шолохова «Подня
тая целина». Полно и 
обстоятельно раскрыли 
ее монтажник треста 
Уралтяжтрубстрой Дми
трий Басанский, рабо
чий Новотрубного заво
да Александр Метелев, 
б р и г а д  ир контактной 
сети рудника Николай 
Игнтов. Все двадцать 
человек вполне успешно
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справились с сочине- §
ниямц.

21 мая учащиеся сда
вали экзамены по ал
гебре. Весь класс не
плохо ответил на вопро
сы по билетам. Думает
ся, что и дальше не бу
дет отстающих. ■

В. МОСКАЛЕНКО, 
учащийся, помощ
ник машиниста па
ровоза рудника.

■ в я ИЯ* * пятая «шипя и ш м к г

С П О Р Т

Очередное первенство 
Свердловской области по 
классической борьбе при
влекло рекордное количе
ство участников — 212
спортсменов представляли 
20 команд спортивных об
ществ и ведомств.

Команда треста Урал
тяжтрубстрой, представля
ющая на соревнованиях 
Первоуральский территори
альный совет ДСО «Труд», 
в числе фаворитов не чис
лилась. Посудите сами: 
команда по возрастному 
цензу “самая молодая, не. 
имеет ни одного освобож
денного тренера, да и , по 
своей квалификации (один 
мастер спорта, шесть кан
дидатов и пять первораз
рядников) явно уступала 
признанным коллективам.

Однако уже после чет
вертого круга строители stf- 
хпатилн лидерство и, уве
ренно наращивая темпы, 
финишировали победителя
ми. Набрав 72 очка, коман
да опередила ближайшего 
конкурента .— спортивный 
клуб армии па 17 (!) оч
ков. Четверо первоураль
цев удостоены звания чем
пионов области, двое по
лучили серебряные награ
ды. В активе армейцев — 
один чемпион и два призе
ра.

Итак, более десяти лет 
прошло, с того момента, 
когда кубок области но 
классической борьбе в но-

СПОРТ

Е С Л И  К У П И Л И  В Е Л О С И П Е Д
В конце учебного года —  это уже становится тра

дицией — родители, в знак поощрения своего-сына 
или дочери за успешную учебу, покупают им велоси
пед. А каждый ли из ребят умеет иМГ пользоваться? 
Каждый ли уяснил себе правила велосипедиста?

Управлять велосипедом разрешено подросткам толь
ко с 14-летнего возраста. А если велосипед с подвес
ным двигателем, объем которого менее 49,8 кубиче
ских сантиметра, управлять им имеют право лишь те 
подростки, которым исполнилось* 16 лет. Велосипед 
должен иметь исправные тормоза и звуковой сигнал, 
а для движения ночью — фару с белым светом, сза
ди — фонарь с красным светом и красным светоотра- 
жателем.

Движение по проезжей части дороги на велосипеде 
разрешено только в один ряд на расстоянии пе более 
одного метра от ее правого края.

Велосипедистам запрещено: ездить по тротуарам и 
пешеходным дорожкам; двигаться, не держась за

руль; перевозить пассажиров (за исключением ребен
ка — на дополнительном сиденье, оборудованном под
ножками); перевозить предметы пли груз, которые 
более чем на полыетра выступают по длине или ши
рине за габариты велосипеда и могут помешать уп
равлять им; поворачивать налево или разворачивать
ся на дорогах с трамвайным движением и на дорогах, 
имеющих более одной полосы для движения в одном 
и том же направлении.

Сейчас, в теплое время года, на улицах сотни вело
сипедистов, и среди них немало подростков. Чтобы 
предотвратить несчастные случаи с ними на дорогах, 
необходимо в школах проводить занятия по изучению 
правил уличного движения. К этой важной профилак
тической работе должны подключиться шефы школь
ников, родители, комсомольцы, специалисты служб 
автохозяйства.

В. КОНСТАНТИНОВ, 
нештатный корреспондент.

ВО ЗВ РА Щ Е Н И Е  
Н А П ЬЕДЕСТАЛ

МУШКЕТЕРЫ
СКРЕСТИЛИ
ШПАГИ

Вчер а  во Дворце спорта 
имени 50-летия ВЛ КС М  на
чался  Всесою зны й  турнир 
сильн ей ш и х  команд ДСО 
«С партак» по фехтованию . 
В соревнованиях  уча с тву ю т  
спортсм ены  М осквы , Л енин
града, У кр а и н ы  и ' других 
городов и республин — около 
ста  человек. В  программе 
турн ир а  — ф ехтование на 
саблях, ш пагах , рапире.

С крестили  шпаги не 
только  сильнейш и е спорт
см ены  «С партака». В  боях 
наряд у с другими у ч а с т в у 
ю т чем пионы  Европы , мира 
и О лим пийских  игр.

Эти  интереснейш ие со
ревнования продлятся Д О  
27 м ая. Судит их коллентив 
судей во главе с мастером 
спорта СССР свердловчани
ном Л . Н. Кузнецовы м .

П р и гл аш аем  всех перво
у р ал ь ски х  любителей ф ехто
вания посм отреть бои сов
рем енны х м уш кетер ов .

Они начи н аю тся  с 10 ча 
сов утра , полуф инальны е и 
ф ин альн ы е  бои — вечером 
в ш есть  часов.

А . АНТРО ПО В, 
председатель городского
совета ДСО «Спартак».

следний раз гостил в Пер
воуральске (у спортсменов 
Новотрубного завода). И 
вот он в нашем городе,

Какова же предыстория 
успеха борцов-строителей? 
Завидной популярностью 
пользовалась у первоураль
ских болельщиков класси
ческая борьба с конца со
роковых до начала шести
десятых годов. Были вре
мена, когда первенство Но
вотрубного завода оспари
вали по десять полностью 
укомплектованных цехо
вых команд. И это несмот
ря на то, что тренировки 
и соревнования проводи
лись в малоприспособлен
ном зале ГПТУ-6. Ежегод
но в составах сборной 
команды Свердловской об
ласти (являющейся в те 
годы сильнейшей на Ура
ле) были представители 
Первоуральска, во всевоз
можных матчевых встре
чах наша команда на рав
ных боролась со сборными 
командами • других обла
стей. Со временем позиции 
постепенно были потеря
ны.

Несколько лет назад мас
тер производственного/ обу
чения Г ПТУ-69 Михаил 
Владимирович Зубов при 
поддержке директора учи
лища Николая Михайлови
ча Казарина организовал 
секцию- борьбы. На первых 
порах малочисленная, она 
со временем приобрела мно
го приверженцев.

Обладая организаторски
ми способностями, М. В. 
Зубов умеет ежегодно при
влекать для пробы своих 
сил в борьбе почти всех

поступающих учащихся. 
После серии отборочных 
соревнований наиболее ода
ренные включаются в 
команду во путем регуляр
ных тренировок и всевоз
можных соревнований со
вершенствуют свое мас
терство.

Упорный труд не пропал 
даром: ребята из ГПТУ-69 
—■ чемпионы юношеского 
первенства области, побе
дители республиканских 
соревнований ДСО «Трудо
вые- резервы». Выпускники 
училища, работающие на 
предприятиях города, про
должают тренироваться у 
М. В. Зубова, выступая 
уже за- общество «Труд».

Нужно отметить, что в 
настоящее время класси
ческой борьбйй занимают
ся только1 в коллективе 
треста, а все любители бо
рьбы, работающие в дру
гих организациях, трениру
ются здесь. Центральная 
секция территориального 
совета ДСО «Труд» также 
создана на этой базе. Труд
но сочетать работу со спор
том членам центральной 
секции, живущим и рабо
тающим в Новоуткинске, 
на Динасе, Билимбае и дру
гих поселках. На наш 
взгляд, назрел вопрос о во
зобновлении работы бор
цовских секций в «Ураль
ском трубнике», на дина
совом заводе и других 
предприятиях.

В. МУК А НОВ. 
старший тренер терри
ториального совета 
ДСО «Труд».

Редактор С. И. ЛЕКАНОВ.

Р Е К Л А М А  И О Б Ъ Я В Л Е Н И Я
Кинотеатр «Восход». Широкоэкранный фильм «ПЕЧ

КИ-ЛАВОЧКИ». Сеансы:'9, 11, 1, 3. 5, 7, 9 час. веч.
Кинотеатр «Космос». Художественный фильм «КРУ

ГИ ЛЮБВИ». Сеансы: It. 1, 3, 5,. 7, 9 час, веч. Для де
тей —- «ЗОЛОТЫЕ ЧАСЫ». Начало в 9 час. утра.

Клуб филиала Новотрубного завода. Художествен
ный фильм «ВОЗРАСТ ЛЮБВИ». Сеансы:^, 7, 9 час. 
вечера.

Кинотеатр «Дружоа» (в школе Л1’» 10). Художествен
ный фильм «СМЕЛОГО ПУЛЯ-БОИТСЯ». Сеансы: 10 
и 3 часа дня.

Коллектив отдела холодного проната труб  цеха 
3 Новотрубного завода сердечно поздравляет 

старейш его работника цеха Петра Петровича Вал- 
дина и его суп р угу  Елен у И вановну с серебряной 
свадьбой. Ж елаем  долгих лет ж изни , здоровья.

27 МАЯ В ГОРОДСКОМ ПАРКЕ КУЛЬТУРЫ 
И ОТДЫХА открытие летнего сезона.

ДОБРО ПОЖАЛОВАТЬ НА ПРАЗДНИК! На
чало в 12 часов.

М ЕН ЯЮ  трехком н атную  благоустроенную  к вар 
ти р у на одноком натную  малогабаритную  и д вух 
ком н атную  или одноком натные квартиры . Обра
щ аться : ул. Трубников, 62-18.

АДРЕС: проспект Ильи
ча, 21/40.

Т Е Л Е Ф О Н Ы : р е д а к т о р  —- 
2-15-72. з а м . р ед а к т о р а  •— 
2-52-05, о т в етст в ен н ы й  с е к 
р е т а р ь  — 2-14-94, о т д е л  п а р 
т и й н ой  ж и зн и  — 2-52-83, э к о 
н ом и ч еск и й  о т д е л  — 2-5&-17, 
о т д е л  п и сем  —  2-52-21. к о р 
р е к т о р с к а я  —  2-35-62. б у х 
га л т е р  — 2-53-71. д и р е к т о р  
ти п о г р а ф и и  — 2-46-55.




